

**“HEMOS ENTREGADO FORMALMENTE VÍAS QUE HAN SIDO TERMINADAS DEL TODO”: GOBERNADOR HAWKINS**

- ***Junto con su equipo de trabajo, el Gobernador del Departamento Everth Hawkins Sjogreen llevó a cabo la inauguración oficial de las arterias y avenidas que concluyeron sus adecuaciones.***
- ***Se tiene previsto inaugurar vías antes del 31 de diciembre en la Carrera 13, Four Corner, Pepper Hill, Orange Hill, entre otras.***

**San Andrés isla, 17 de diciembre de 2023.** Sarie Bay y su boulevard, sector de Cabañas Altamar, La Rocosa y vía principal de Elsy Bar en el sur de la isla, ya cuentan con calles restauradas y acordes para el beneficio y comodidad de sus habitantes.

Junto con su equipo de trabajo, el pasado 16 de diciembre, el Gobernador del Departamento Everth Hawkins Sjogreen llevó a cabo la inauguración oficial de las arterias y avenidas que concluyeron sus adecuaciones garantizando que, además de ser construcciones que aportan al desarrollo y bienestar de los isleños, fueron efectuadas con materiales resistentes y de la mejor calidad.

“Hemos entregado formalmente partes de vías que han sido terminadas del todo. Teníamos un compromiso de pavimentar 2 kilómetros de vía pero lo superamos en un 300%. Teníamos esa apuesta con la comunidad. Nos acercamos a 13, casi 14 kilómetros de vías que actualmente estamos pavimentando. Estas obras generan bienestar para las personas. Verlas terminadas, cambia totalmente el entorno. Me alegra mucho ver a la gente de estos sectores supremamente feliz”, destacó el mandatario de los isleños durante el recorrido realizado este sábado 12 de diciembre.

Lo que más resaltó Hawkins Sjogreen es que por primera vez en muchos años, gracias a estas propuestas, se está generando competitividad y dinamismo, lo que avalúa las propiedades en los sectores que cuentan con nuevas vías. Con respecto a los proyectos que aún se encuentran en ejecución, el Gobernador afirmó que estos continuarán hasta su culminación total.

“La Carrera 13 y las que vamos a seguir inaugurando en los próximos días seguirán su proceso. La Carrera 13 se convierte en la obra vial más importante a desarrollarse en estos años. Me da mucha satisfacción que contemos con el impulso para terminar esa vía. Inauguraremos la primera etapa y estaré compartiendo con los habitantes del sector”, mencionó el funcionario isleño.

De acuerdo con el cronograma de la administración ‘Todos por un Nuevo Comienzo’, en temas de infraestructura se tiene previsto inaugurar vías antes del 31 de diciembre en la Carrera 13, Four Corner, Pepper Hill, Orange Hill, entre otras.

“Para este gran proyecto hemos hecho inversiones con cargos en la fuente de recursos de subsidios sobre tasa de la gasolina, fuentes de tarjetas de turismo y los recursos de regalías, gestionados por nosotros”, explicó Hawkins.

Por otra parte, con respecto a la pavimentación de la Avenida Colón, el Gobernador atribuyó al cese de actividades a un replanteamiento de planos por tuberías.

“Simplemente estamos reajustando para poder hacer lo que corresponde. Esa obra se tiene que terminar”, garantizó el mandatario.

### **BALANCE GENERAL DE OBRAS**

“Podemos decir que inauguramos 2 mil metros lineales en vías. Empezamos con 300 metros lineales en el boulevard de Sarie Bay, hicimos 136 metros lineales en Cabañas Altamar, 580 en La Rocosa y 1556 metros lineales en Elsy Bar”, fue el balance entregado por el secretario de infraestructura Alfredo Escalona Peterson.

Los trabajos comprenden pavimento hidráulico, andenes, separadores, drenajes e iluminación, principalmente en el sector de Elsy Bar, lo que brinda un área urbanizada en el sector rural con servicios públicos para mejorar la calidad de vida de los isleños de la zona.

Esta iniciativa es una realidad para la comunidad de las islas que durante más de 30 años no había tenido vías en buenas condiciones.

Se espera en los próximos días continuar entregando a nuestra comunidad trabajos de excelente calidad que tanto merece.

#### **Información para medios:**

Oficina de Prensa y Comunicaciones

[prensa@sanandres.gov.co](mailto:prensa@sanandres.gov.co)

Tel: 513 0801 ext. 164